

2022年11月28日

関係各位

社会福祉法人 中心会  
理事長 浦野 正男  
えびな北高齢者施設  
所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の  
新型コロナウイルス感染者(ご利用者)について  
(20の④)

既報(「20」、「20の②」、「20の③」)の続報をお知らせします。これまでの経緯は既報(「20」、「20の②」、「20の③」)をご参照ください。

18日(金)、19日(土)につづいて、デイサービスのご利用者に、24日(木)、25日(金)に感染が確認されたことを受けて、18日(金)からこれまでに、感染者と接触した可能性のあるご利用者71名に医師の診察、又は、えびな北高齢者施設がご提供する検査キットによる抗原定性検査を受けていただき、18日(金)から本28日(月)夕までに合わせて6名の陽性、65名の陰性が確認されました。

これまでに陰性が確認された65名のご利用者には、抗原定性検査の場合はその特性上、偽陰性の可能性もあることを踏まえて、引き続き、ご自宅で経過観察をお願いしています。

職員についてはこれまでに26名にPCR検査を行ない、本28日(月)夕までに、1名の陽性、24名の陰性が判明しました。残る1名の検査結果が未着です。この検査結果が到着しましたら、あらためてご報告します。

これまでに感染が確認された皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

皆様にはたいへんなご不便、ご心配をおかけして誠に申し訳なく存じますが、感染拡大の防止には全力を尽くしておりますので、引き続き、ご理解、ご協力くださいますようお願い申し上げます。